

24. Tüßlinger Bürgerschießen



Anschießen am 07. Oktober mit Ehrenschiützenmeister Leo Mittermeier, Hannes Aigner (Schützenmeister Mittermühle), Schützenmeister Herbert Schmidt, Schirmherr und Bürgermeister Heinrich Hollinger, Hans Ludwig (Schützenmeister Bräu im Moos), Engelbert Gillhuber (Schützenmeister Mörntalschützen Mörmoosen):

Zum 24. Mal fand heuer das Tüßlinger Bürgerschießen mit Gemeindemeisterschaft für Luftgewehr und Luftpistole vom 07. bis 11. Oktober statt. Ausrichter waren dieses Jahr die Sportschützengesellschaft Kiefering e.V.. Über eine große Teilnehmerzahl von 202 Schützen und guten Ergebnissen konnte sich Schützenmeister Herbert Schmidt freuen. Die Siegerehrung der erfolgreichsten Teilnehmer fand am 17. Oktober im Gasthaus Kiefering statt. Schirmherr und Bürgermeister Heinrich Hollinger nahm mit dem ersten Vorstand Herbert Schmidt die feierliche Übergabe der Pokale, Urkunden und Preise vor.

Als knapper Sieger in der Vereinswertung ging der Schützenverein Mittermühle mit einem Gesamtteiler von 156,7 hervor. Gewertet wurden hier die besten 5 Teiler eines Vereins. Auf den zweiten Platz kamen die Sportschützen Kiefering mit einem Gesamtteiler von 157,1. Dritter wurden die Mörntalschützen Mörmoosen mit einem Gesamtteiler von 173,9.